

CONEXIONES IMPROBABLES EN COREA

Bilbao, 2 de Diciembre de 2013.

La Plataforma vasca Conexiones improbables ha participado en el Foro Internacional ARCOM 2013 que se ha celebrado en Corea bajo el título "Artistic Intervention for Corporate Innovation in Creative Economy". En él se ha dado a conocer la experiencia de Conexiones improbables con la conferencia "Intervenciones artísticas en organizaciones", así como las de otras iniciativas que se desarrollan en diferentes lugares (como la de Tiltt en Suecia o las de Vietnam y China), además de los trabajos de investigación que sobre este tema se llevan a cabo por el WZB de Berlín o por Giovanni Schiuma en la Universidad de Londres.

ARCOM surgió hace 3 años como fruto de la colaboración entre el Ministerio de Cultura, Deporte y Turismo de Corea y la Universidad Nacional de las Artes y con la intención de promocionar innovaciones organizacionales y cambios en las empresas coreanas mediante las artes, además de organizar una conferencia internacional con carácter anual.

En el marco de ARCOM se han realizado visitas a empresas tecnológicas en las que ha desarrollado proyectos de conexión con las artes: Nexon (videojuegos), Nexus Community (ingeniería de software) y Daum, segundo portal de internet más visitado en Corea (el primero es Naver), incluso por delante de Google. Además, Conexiones improbables y Tiltt fueron recibidos en Korea Arts & Culture Education Service, una institución pública dedicada al fomento de las artes. Ambas pretenden estrechar lazos de cara al futuro y organizar intercambios en el marco de redes activas entre Asia y Europa.